

【岩手県大船渡市における山林火災 被災支援に関する連名共同声明】

宮城県漁業協同組合気仙沼地区支所 大島青年龍宮会（気仙沼大島龍宮会）及び株式会社ファーストイノベーションは、2025年3月8日（土）開催の「気仙沼大島 龍宮まつり 2025 ～大島を未来に～」において、イベント売上の一部を、現在も未だ鎮火に至らぬ岩手県大船渡市における山林火災の被災支援のために寄付することを、ここに宣言いたします。

私たちは、2011年3月11日の東日本大震災で失われた尊い命と深い悲しみ、そしてあの日の衝撃を決して忘れることはありません。あの日の記憶は、今なお私たちの胸に生々しく刻まれており、同時に、現在も苦境に立たされる山林火災の被害者の皆様の苦しみを痛感しております。炎は未だ収束せず、日々多くの方々の生活に影を落としている現実、私たちは深い憂慮と共に、未来への断固たる希望を抱き続けます。

本寄付は、単なる金銭的な支援を超え、被災された皆様への哀悼の念と、共に未来を切り拓くという熱い思いの証です。震災の痛みと、続く災害の苦難を胸に、私たちは被害者の皆様と共に立ち上がり再生への歩みを支える覚悟です。

「気仙沼大島 龍宮まつり 2025 ～大島を未来に～」は、3月11日の追悼と鎮魂の意を新たに、震災を乗り越えた気仙沼大島の誇り高き伝統と、未来への希望を広く発信する大切な祭典です。海の恵みや伝統ある漁業文化を背景に、地域の活力と温かい絆が全国へと伝わるよう、私たちは心を一つに、被災者の皆様の苦しみに寄り添い、未来への光を共に創り出す決意しております。

被災者の皆様が、一日も早く安らぎと笑顔を取り戻されることを、心より願い、全力で支援に取り組む所存です。どうか、皆様の温かいご支援とご声援を賜りますよう、切にお願い申し上げます。

宮城県漁業協同組合気仙沼地区支所
大島青年龍宮会（気仙沼大島龍宮会）
代表 小松博文

株式会社ファーストイノベーション
代表 木ノ根雄志